



■ INSTITUTO DE PENSAMIENTO

### **La Pontificia organiza un simposio dedicado al Barroco Iberoamericano y la Modernidad**

El rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo García, inaugura hoy el VI Simposio Internacional del Instituto de Pensamiento Iberoamericano, dedicado a El Barroco Iberoamericano y la Modernidad. Tras la apertura, a partir de las 10.00 horas, el profesor de la Universidad de Salamanca Cirilo Flórez ofrecerá la conferencia inaugural titulada "Humanismo y monarquía en la Universidad de Salamanca en el contexto de la modernidad europea".